

Cecilia Monzón fue la primera jurista en promover un juicio por violencia política

Abogada al servicio de víctimas de violencia de género

CECILIA MONZÓN se dedicó principalmente a defender penalmente a víctimas de violencia de género. A lo largo de su carrera, la abogada penalista también se desempeñó en diversos cargos de la administración pública.

Contaba con estudios de Licenciatura en Derecho, con especialidad en Derecho Penal, por la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), así como una maestría en Sistema Penal Acusatorio en el Instituto de Estudios Judiciales del Poder Judicial del Estado de Puebla.

En el 2018, Cecilia Monzón fue candidata por el Partido Verde Ecológico a la presidencia municipal de San Pedro Cholula, Puebla, para posteriormente ser titular de la Secretaría de Desarrollo Social, de

la localidad. Previamente, fue simpatizante del Partido Revolucionario Institucional (PRI)

En el 2019, la defensora denunció al diputado José Juan Espinosa y al presidente municipal de San Pedro, Luis Alberto Arriaga, por violencia política de género, además de que también denunció al priista Jorge Estefan Chidiac por falsificar su firma en el proceso electoral de 2018.

Por ello, Cecilia fue la primera mujer en México en promover un juicio para la protección de sus derechos políticos y ganó un procedimiento específico por violencia política en Puebla,

La activista, miembro de Mujeres Líderes de las Américas, dedicó parte de su vida a defender casos de violencia contra las mujeres,

en su mayoría casos sobre pensiones alimenticias, en Puebla. El pasado 20 de mayo, Cecilia Monzón denunció en redes sociales la falta de avances por parte de la Fiscalía General del Estado en los procesos legales que seguía, incluida la denuncia por pensión alimenticia en contra del exsecretario de Gobernación estatal durante la administración de Mario Marín Torres, el priista Javier López Zavala, padre de su hijo.

"Hoy estrené mi pulserita, solo fue entrar a @FiscaliaPuebla de género a preguntar por qué lleva un mes sin judicializarse 'mi carpeta mía de mí' cuando ya cuenta con todos los elementos y que se me cae San Beni", escribió en redes sociales un día antes de su homicidio. (Maritza Pérez)

